

La choucroute en fête

La tradition perdue depuis 52 ans. Fin août, les habitants de Geispolsheim se sont une nouvelle fois mobilisés pour mettre à l'honneur la choucroute, ce plat emblématique de l'Alsace. Plus de 150 figurants ont participé au défilé.



En revenant des champs. PHOTOS DNA



Delphine Wespiser.



Il n'y a pas d'âge pour porter la fameuse coiffe rouge de Geispolsheim !

Pendant plusieurs jours, on a pu voir plus de 250 bénévoles s'affairer dans le village pour fêter dignement la choucroute à Geispolsheim. Il a fallu en effet s'occuper de la décoration des rues, de la mise en place des différents stands et animations, mais aussi de la préparation des chars pour le grand cortège qui a parcouru la localité, dimanche 26 septembre.

Ce cortège qui, jusqu'à présent, avait pour thème les métiers anciens était consacré cette fois aux

fêtes d'antan tout au long de l'année. C'est ainsi que les très nombreux visiteurs ont pu applaudir le messti des années 70, le carnaval, un baptême à l'ancienne, les conscrits mettant de l'animation dans le village, la fête des noix, qui est toujours d'actualité, la chasse aux œufs de Pâques. Le char le plus anachronique était sans doute celui proposé par le cercle Jean-Sébastien qui mettait en scène la fête de Noël, avec le Christkindel, en plein été !

Tradition oblige, la Choucroutal proposait une démonstration de

la fabrication de la choucroute.

Miss France 2012 très applaudie

L'un des points forts du cortège était la noce villageoise du début du XX^e siècle, mise en place comme chaque année par Lucie Nuss et réunissant plus de 70 « invités ». Avec les différentes sociétés de musique et groupes folkloriques, ce sont plus de 150

figurants qui ont participé à ce défilé.

Cependant, l'une des participantes n'est pas passée inaperçue. Il s'agit de Delphine Wespiser, Miss France 2012 et ambassadrice de l'Alsace. Revêtue du traditionnel costume alsacien avec la coiffe rouge si chère aux Geispolsheimois, elle a parcouru les rues du village au sein du cortège sous les applaudissements des nombreux spectateurs. Dès 13 h, elle était déjà présente à l'Espace Malraux pour accueillir le public venu déguster la choucroute et se

prêter de bonne grâce à une séance d'autographes et de selfies.

Les festivités avaient commencé dès l'aube avec le grand vide-greniers qui, comme à l'accoutumée, a attiré de nombreux curieux et chineurs. À 10 h, ce sont différentes cours de ferme qui ont ouvert leurs portes. Les visiteurs ont pu y admirer des démonstrations de métiers disparus, une exposition de jouets anciens et goûter les produits d'un marché artisanal, le tout accompagné par le groupe folklorique des Coquelicots et de leurs

danses traditionnelles. Claudine Heitz-Klughertz, la présidente de Festi'geis, l'association organisatrice, avait de quoi se réjouir : un temps estival, des milliers de personnes dans les rues du village, près de 1500 choucroutes servies à l'Espace Malraux. Comme chaque année, cette manifestation a remporté un franc succès. Quelques semaines pour le savourer et déjà il sera temps de penser à la 53^e édition qui se déroulera l'année prochaine. ■